

Jumlah Dokter Gigi di Indonesia Masih Belum Ideal

Idealnya satu dokter gigi melayani 7.500 pasien tapi di Indonesia, satu dokter gigi melayani sekira 12.000 lebih pasien atau 1:12.000.

JAKARTA (IM) - Kondisi persebaran dokter gigi di Indonesia memang masih jauh dari kata ideal. Pasalnya, rekomendasi WHO idealnya satu dokter gigi melayani 7.500 pasien tapi di Indonesia, satu dokter gigi melayani sekira 12.000 lebih pasien atau 1:12.000.

Ketua Pengurus Besar Persatuan Dokter Gigi Indonesia (PB PDGI) drg. Usman Sumantri, M.Sc. mengatakan

bahwa jumlah dokter gigi di Indonesia saat ini masih kurang atau belum ideal. Menurutnya, saat ini jumlah dokter gigi di Indonesia mencapai 43 ribuan, termasuk dokter gigi umum dan spesialis.

“Yang spesialis itu 3.900 sekian. Jadi memang sangat sangat kurang. Karena itu saya usul jumlah dokter giginya diperbanyak, jumlah lulusan dan jumlah penerimaan (mahasiswa),” kata Usman seperti

dilansir dari Antara.

Jumlah lulusan itu 2.500-an per tahun dari semua Fakultas Kedokteran Gigi (FKG). persoalannya, produksinya tidak banyak, 2.500 sampai 3.000 (lulusan) itu tidak cukup. Bahkan dokter umum itu sekitar 12.000 (lulusan) setahun,” kata Usman.

Permasalahan lainnya, Usman mengatakan bahwa keberadaan dokter gigi, terutama dokter gigi spesialis, masih terpusat di daerah perkotaan dan tidak menjangkau ke daerah-daerah terpencil. Persebaran instansi pendidikan dokter gigi juga belum merata di Indonesia.

Mengingat permasalahan tersebut, ia mengatakan

pihaknya ingin mendorong pemerintah melalui Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Kemendikbudristek) untuk memperbanyak program studi kedokteran gigi dan memperbanyak studi yang melahirkan dokter gigi spesialis.

“Itu dokter gigi spesialis) masalah sekali karena terkait dengan sistem rujukan. Pasien dilayani di klinik atau puskesmas, nanti dia bisa ke rujukan. Nah, kalau di rujukan itu tidak ada spesialis kan percuma juga, ada biaya tapi tidak ada spesialis,” katanya.

Usman memandang bahwa persoalan mengenai persebaran dokter gigi yang belum merata tersebut membuat

masyarakat kesulitan untuk mengakses layanan perawatan dokter gigi secara rutin.

Data Riset Kesehatan Dasar (Riskesdas) 2018 menyebutkan sebanyak 57 persen masyarakat Indonesia mengalami permasalahan gigi dan mulut, namun hanya 10,2 persen yang berkunjung ke dokter gigi untuk memeriksakan diri.

Selain persebaran, Usman juga berpendapat bahwa anggapan biaya perawatan gigi yang mahal serta ketakutan tersendiri terhadap dokter juga menjadi faktor lain yang mendorong masyarakat masih enggan untuk memeriksakan diri ke dokter gigi. ● tom

DARI HAL 1

Kasus Positif Covid-19 Meningkat...

200 kasus per hari.

Boostter Syarat Wajib
Sementara itu, Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto mengatakan, vaksinasi dosis ketiga atau booster akan menjadi syarat wajib perjalanan khususnya bagi masyarakat yang menggunakan moda transportasi pesawat terbang. Airlangga mengungkapkan, nantinya akan disiapkan gerai pemberian vaksin dosis ketiga di bandara.

“Jadi, tadi arahan Bapak Presiden untuk di Airport disiapkan untuk vaksinasi dosis ketiga,” ujar Airlangga dalam keterangannya yang disiarkan YouTube Sekretariat Presiden, Senin (4/7).

Airlangga menjelaskan, dilakukannya pemberian vaksin dosis ketiga di bandara, karena masyarakat yang bepergian menggunakan pesawat cukup banyak.

“Nah tentunya dosis ketiga ini akan dipersyaratkan untuk berbagai kegiatan yang

melibatkan masyarakat banyak dan juga untuk berbagai perjalanan,” ujarnya.

Pemberian vaksin, kata Airlangga, menjadi perhatian serius Presiden Joko Widodo (Jokowi). Maka dari itu Jokowi menaruh perhatian untuk mengencakan pemberian vaksin dosis 2 dan 3.

“Khusus untuk luar Jawa Bali yang masih di bawah 50% itu ada di Maluku Papua Barat dan Papua untuk dosis kedua. Dan rata-rata dosis ketiga masih di bawah 20%,” katanya.

Sebagai informasi, pada Senin (4/7) ada penambahan 1.434 kasus baru Covid-19 di Indonesia. Dalam 24 jam terakhir terjadi penambahan kasus baruyang tersebar di 21 provinsi. Sehingga total kasus konfirmasi Covid-19 di Tanah Air berjumlah 6.095.351 orang. Menurut data Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19, penambahan tertinggi ada di DKI Jakarta dengan 737 kasus, Jawa Barat 255 kasus, dan Banten 179 kasus. Kemudian, pasien Cov-

id-19 yang dinyatakan sembuh bertambah 1.868, sehingga jumlahnya menjadi 5.922.117 kasus. Namun ada penambahan 9 kasus kematian akibat Covid-19. Dengan demikian, pasien Covid-19 meninggal dunia jadi 156.758 orang.

Sementara itu, angka positivity rate kasus positif Covid-19 harian yaitu 3,17 persen secara total. Namun, jika hanya berdasarkan dengan tes swab PCR dan TCM, maka positivity rate yaitu sebesar 14,86 persen. ● mar

4.000 Calon Haji Furoda Gaga...

berusaha mendapatkan namun hanya sedikit,” ujar Syam.

Hal ini menyebabkan banyak jemaah yang tidak kebagian kuota sehingga gagal berangkat haji. Namun, ada pula calon haji furoda yang sudah berada di Saudi, tapi visanya bermasalah. Kini mereka terdampar di sana.

“Saya hanya mendengar dari teman-teman Kemenag yang bertugas di Saudi, mereka akan dan pasti dipulangkan (ke Tanah Air). Namun kapannya saya belum dapat info lagi,” lanjut Syam. Sementara itu, Syam menyebutkan ada sejumlah jemaah yang tetap bisa melaksanakan haji karena kebagian kuota kerajaan Saudi. Jumlahnya mencapai ribuan.

“Laporan dalam Siskopatuh Kemenag ada sekitar 1.600an (bisa haji) 2 hari yang lalu,” tutur Syam.

Wakil Ketua Komisi VIII DPR Ace Hasan Syadzily membenarkan kabar itu. Ia menyebutkan para jemaah itu terkendala visanya.

“Ya kami dapat kabar bahwa ada 4.000 calon jemaah haji yang

berharap mendapatkan visa furoda atau visa mujamalah tidak dapat berangkat ke tanah suci,” kata Ace.

Ace mengatakan kasus 4.000 jemaah yang gagal naik haji itu perlu menjadi perhatian serius. Karena dalam praktiknya, para penyelenggara travel khusus mengajukan visa furoda ini langsung ke Kedutaan Besar Arab Saudi.

“Tahun ini, saya dapat informasi, ada yang keluar visanya, ada juga yang tidak keluar. Pada umumnya, visa jenis ini keluar pada akhir menjelang Puncak Haji,” ucap Ace.

“Kami tentu tidak bisa mengatur langsung soal penyelenggaraan Haji dari visa furoda ini. Namun, sebaiknya siapapun jangan dulu memberikan janji untuk memberangkatkan Haji visa furoda sebelum visanya keluar,” jelas Ace.

Ace memahami dengan antrean Haji yang panjang sehingga berbagai cara dilakukan warga demi berangkat ke tanah suci. Namun, terang Ace, jemaah calon haji perlu memasti-

kan dulu adanya visa.

Para jemaah haji dari seluruh dunia memenuhi jalanan kota suci Mekah di Arab Saudi pekan ini. Dilaporkan 1 juta jemaah haji, sebagian besar dari luar negeri, akan berada di Saudi untuk mengikuti apa yang disebut sebagai ibadah haji terbesar sejak pandemi virus Corona (COVID-19).

Seperti didapat lansir AFP, Senin (4/7), spanduk-spanduk menyambut para jemaah haji juga menghiasi alun-alun dan gang-gang, sementara petugas keamanan melakukan patroli di kota suci yang menjadi kelahiran Nabi Muhammad SAW.

“Ini kebahagiaan murni. Saya hampir tidak percaya saya ada di sini. Saya menikmati setiap momen,” tutur seorang jemaah haji dari Sudan, Abdel Qader Kheder, kepada AFP di Mekah, menjelang ritual ibadah haji yang akan dimulai pada Rabu (6/7) mendatang.

Satu juta jemaah, termasuk 850.000 jemaah dari luar negeri, diizinkan mengikuti ibadah haji tahun ini di Saudi setelah dua

tahun terakhir jumlah jemaah haji dikurangi secara drastis akibat pandemi Corona. Tahun ini menjadi yang pertama sejak tahun 2019 di mana jemaah internasional bisa mengikuti ibadah haji di Saudi.

Menurut otoritas Saudi pada Minggu (3/7) waktu setempat, sedikitnya 650.000 jemaah haji dari luar negeri telah tiba di Saudi. Tahun 2019 lalu, sekitar 2,5 juta jemaah haji mengikuti ibadah haji di Saudi. Setahun kemudian, jemaah haji internasional dilarang dan jumlah jemaah haji dibatasi hanya 10.000 orang. Tahun 2021, jumlah jemaah haji ditambah menjadi 60.000 warga dan penduduk Saudi yang telah divaksinasi sepenuhnya.

Untuk tahun 2022, otoritas Saudi mengizinkan 1 juta jemaah haji yang berusia di bawah 65 tahun untuk mengikuti ibadah haji dengan aturan pandemi yang ketat.

Masker diketahui tidak lagi diwajibkan di sebagian besar ruangan tertutup di Saudi, namun masih akan diwajibkan untuk

dipakai di area Masjid Haram. Para jemaah haji internasional diwajibkan menyerahkan hasil tes PCR negatif Corona.

Tidak hanya itu, menurut otoritas Saudi, Masjid Haram juga akan ‘dicuci 10 kali sehari... oleh lebih dari 4.000 pekerja pria dan wanita’, dengan lebih dari 130.000 liter disinfektan digunakan setiap kalinya.

Selain pandemi, tantangan lainnya adalah teriknya matahari di salah satu wilayah paling panas dan paling kering di dunia ini, yang menjadi semakin ekstrem akibat dampak perubahan iklim. Meskipun musim panas baru dimulai, suhu udara tercatat melebihi 50 derajat Celsius di beberapa bagian wilayah Saudi.

Namun bagi jemaah haji asal Irak, Ahmed Abdul-Hassan al-Falawi, cuaca panas menjadi hal terakhir yang dia pikirkan saat di Mekah.

“Saya berusia 60 tahun, jadi wajar jika saya lelah secara fisik karena cuaca panas, tapi saya dalam keadaan tenang, dan itu yang terpenting bagi saya,” ucapnya kepada AFP. ● mar

Aktor Claudio Martinez Luka-luka...

menerima laporannya,” ujar Zulpan saat dikonfirmasi, Senin (4/7).

Sayangnya Zulpan belum menjelaskan secara terperinci terkait kasus pengeroyokan tersebut. Dia hanya mengatakan bahwa kasus itu sudah ditangani dan diselidiki oleh penyidik Ditreskrim Polda Metro.

“Sekarang dalam tahap penyelidikan,” kata Zulpan.

Sebelumnya, Istri Claudio, Musriana, mengungkapkan bahwa dugaan aksi pengeroyokan oleh karyawan tempat hiburan malam itu terjadi pada Sabtu (2/7) dini hari sekitar pukul

01.30 WIB.

“Iya memang benar. Korban pengeroyokan suami saya Claudio Martinez oleh sebagian karyawan Basque,” ujarnya kepada wartawan melalui pesan singkat, Senin (4/7).

Menurut Ana, sapaan akrabnya, kejadian bermula saat suaminya tersenggol dan kakinya terinjak oleh salah seorang pegawai. Claudio Martinez pun menegur pegawai yang dianggap kurang berhati-hati di tengah ramainya pengunjung tempat hiburan malam tersebut.

“Awalnya karena tempat ramai, suami saya terinjak dan

tersenggol. Mani saya tegur. Eh malah waiter-nya nyolot dan dorong suami saya duluan, sehingga suami saya marah dan tabok bahu si waiter,” ujar Ana saat dihubungi, Senin (4/6).

Tak lama setelah kejadian itu, kata Ana, datang pegawai lain yang mendorong Claudio dari arah belakang dan menuduh telah memukul rekannya menggunakan botol. Setelah itu, sejumlah pegawai lain pun berdatangan dan langsung mengeroyok korban hingga mengalami luka-luka.

“Selang sekitar 10 menit, waiter ini ngadu (ke rekan-rekanya) dan bilang dipukul pakai botol. Kemudian suamiku sengaja di dorong gitu sama waiter lain dan dicari maki,” ungkap Ana.

“Suami kepancing, dia doronglah. Eh tiba-tiba dicekik dan dipukul dari depan dan belakang. Itulah awal mula sampai dikeroyok dan dikejar sampai lift, lobby dan jalan raya,” sambungnya.

Kejadian tersebut pun di-laporkan oleh Ana dan suami ke Polda Metro Jaya pada Sabtu siang sekitar pukul 14.00 WIB. Laporan tersebut registrasi dengan nomor LP / B / 3318 /

VII / SPKT / Polda Metro Jaya. “Jika suami saya salah, kami sudah minta maaf. Harusnya diselesaikan oleh security. Ini malah main hakim sendiri dan main pukul keroyok,” kata Ana.

Saat ini, Ana mengaku masih menunggu informasi lebih lanjut dari penyidik Ditreskrim Polda Metro Jaya terkait penanganannya laporan dugaan kasus pengeroyokan yang dilaporkan.

“Pelakunya yang jelas lebih dari lima orang. Kami masih menunggu kabar (perkembangan) dari Polda hari ini,” tandasnya. ● mar

Deposito Bank Neo Commerce Tidak...

Bahkan, bank dengan kode emiten BBYB ini menawarkan bunga sebesar 8 persen per tahun, untuk deposito dengan tenor 12 bulan.

Besaran bunga yang ditawarkan Bank Neo Commerce itu tentu jauh lebih tinggi dari besaran bunga penjaminan simpanan bank umum LPS, yakni 3,5 persen. Oleh karenanya, Indra memastikan, deposito nasabah tidak dijamin oleh LPS.

“Yang pasti suku bunga penjaminan LPS jauh di bawah kita, terus terang saja. Makanya I have to tell u very bluntly, kita ngga ikutun LPS penjaminan,” ujar Indra di Jakarta, Senin (4/7)..

Terkait dengan hal itu, Indra bilang, perusahaan secara aktif menginformasikan kepada nasabah, deposito tidak dijamin oleh LPS. Informasi dilakukan perusahaan melalui berbagai kanal.

Perlu diketahui bahwa saat ini Bank Neo Commerce bukan menjadi satu-satunya bank yang menawarkan suku bunga deposito tinggi. Bank digital tengah berlomba-lomba menawarkan suku bunga simpanan tinggi, untuk menarik minat masyarakat.

“Banyak bank yang buka deposito tanpa penjaminan, kita bukan bank pertama yang melakukan ini,” katanya.

Walaupun tidak dijamin, nasabah dinilai tidak perlu khawatir, sebab penarikan deposito dapat dilakukan dengan mudah. Sebab, seluruh transaksi deposito Bank Neo Commerce bisa dilakukan melalui aplikasi neo-commerce.

Tanggapan LPS
Ketua Dewan Komisiner LPS Purbaya Yudhi Sadewa baru-baru ini mengatakan, pi-

haknya tidak melarang bank untuk memberikan suku bunga simpanan tinggi. Namun, bank diminta untuk terbuka kepada nasabah terkait hal tersebut.

“Boleh saja bank memberikan besaran bunga di atas bunga penjaminan. Silakan saja. Tetapi, saya tegaskan, simpanan nasabah di bank tersebut tidak dijamin LPS. Yang penting bank itu wajib menyampaikan kepada publik soal ini,” tuturnya. ● mar

Gawat, 56 Persen Remaja di Bandung...

di Kota Bandung pada tahun 2021. Survei mengambil sampel sebanyak 60 orang secara acak. Dari wawancara tersebut, didapati sebanyak 56 persen remaja di bawah umur telah melakukan hubungan intim.

Menurut Praktisi Kesehatan dr. Elvine Gunawan, sebanyak 56 persen remaja tersebut di bawah usia 15 tahun. Namun ada juga remaja yang sudah melakukan hubun-

gan sex sejak usia 10 tahun. Tetapi rata-rata remaja pada usia 14 tahun.

“Mayoritas disebabkan karena pergaulan. Mereka bergaul dengan orang dewasa dan mencoba melakukan hubungan seksual,” kata Elvine ditemui pada acara Diskusi Forum Diskusi Wartawan Bandung (FDWB), Senin (4/7).

Akibat hubungan intim itu, beberapa di antaranya

mengalami hamil di bawah umur. Beberapa kasus terpaksa melakukan pernikahan dini. Sementara, secara usia mereka belum siap menjadi ibu rumah tangga. Apalagi membesarkan anak.

Rendahnya pengetahuan seks sejak dini menjadi penyebab mereka melakukan hubungan intim.

Mereka tidak tahu jika hubungan intim bisa menyen-

babkan kehamilan.

“Ini menjadi salah satu faktor yang menyebabkan stunting terus terjadi. Bagaimana stunting akan diatasi kalau pernikahan dini masih terjadi. Karena usia di bawah umur dia belum bisa ambil keputusan seperti apa,” jelasnya.

Menurut dia, stunting sangat ditentukan saat usia 1.000 hari kehamilan yang merupakan masa keemasan.

Sementara jika ibu yang mengandung masih di bawah umur, dia khawatir pengetahuan tentang membesarkan anak masih sangat rendah.

“Sehingga, anak dibiarkan tumbuh apa adanya. “Jadi ini adalah masalah semua pihak. Baik lembaga pendidikan dan lainnya. Karena selama pendidikan hanya lulus SMP maka nikah dini akan terjadi terus,” katanya. ● osm

Jangan Disepelekan, Ini Ciri-ciri Kolesterol Tinggi yang Tidak Disadari

JAKARTA (IM) - Ada beberapa ciri-ciri kolesterol tinggi yang sering tidak disadari. Kolesterol tinggi biasanya tidak memiliki gejala yang nyata.

Satu-satunya cara yang tepat untuk mengetahuinya adalah melalui tes darah atau jika Anda mengalami keadaan darurat seperti serangan jantung atau stroke.

Sebagian besar kasus kolesterol tinggi tidak menyebabkan tanda dan gejala yang signifikan.

Namun, gaya hidup yang tidak sehat dapat menyebabkan kolesterol tinggi dan berisiko stroke atau serangan jantung.

Plak kolesterol berkembang dari waktu ke waktu dan mempersempit arteri yang menyebabkan kejadian seperti itu.

Ani Rostomyan, seorang dokter farmasi, apoteker holistik dan praktisi pengobatan fungsional spesialis konsultasi farmakogenomik dan nutrigenomik mengatakan, merokok, kelebihan berat badan, tekanan darah tinggi atau diabetes, bisa menunjukkan Anda memiliki kolesterol tinggi.

“Jika penyakit arteri koroner awal merupakan tanda serta timbunan kolesterol di bawah kulit yang disebut xanthomas, sering terjadi pada tendon, atau jika Anda memiliki anggota keluarga yang mengalami kematian jantung mendadak,” kata Rostomyan dilansir dari Eat This, Senin (4/7).

Jika indeks massa tubuh

(BMI) lebih dari 30, Anda berisiko mengalami peningkatan kadar kolesterol dan lingkaran perut lebih dari 35 inci meningkatkan risiko kolesterol tinggi.

Sering makan makanan tinggi lemak seperti gorengan, kue kering, dan makanan penutup, berisiko mengalami peningkatan kadar kolesterol, dan kurangnya aktivitas fisik berkontribusi terhadap kolesterol tinggi.

Tanpa aktivitas fisik, hal tersebut bisa meningkatkan risiko obesitas yang dapat meningkatkan peluang terkena kolesterol tinggi.

Direkomendasikan agar sebagian besar orang dewasa yang sehat melakukan setidaknya 150 menit olahraga intensitas sedang dalam seminggu.

Sementara itu, hiperkolesterolemia familial adalah suatu kondisi yang dapat diturunkan dari salah satu atau kedua orang tua.

Itu terjadi ketika tubuh tidak dapat mengeluarkan kolesterol lipoprotein densitas rendah (LDL) atau kolesterol jahat dari tubuh, yang mengakibatkan peningkatan kadar kolesterol.

“Memeriksa kolesterol Anda adalah sesuatu yang harus dilakukan setiap orang. Terutama mulai usia 20 tahun, adalah praktik yang baik untuk memeriksa kadar kolesterol Anda setiap 5 tahun jika memiliki risiko rendah untuk penyakit kardiovaskular,” jelas Board Certified Neurosurgeon di Dignity Health Northridge Hospital, Parham Yashar, MD FACS FAANS. ● tom

SAMBUNGAN

MUI Putuskan Vaksin Covid-19...

produksi yang suci dan hanya digunakan untuk produksi vaksin Covid-19.

“Hukumnya haram karena dalam tahapan proses produksinya memanfaatkan bagian anggota tubuh manusia (jus’ minal insa), yaitu sel yang berasal dari ginjal embrio bayi manusia,” ujar.

Sebelumnya, MUI menetapkan vaksin Covid-19 produksi Serum Institute of India Pvt yang juga ditetapkan pada 7 Februari 2022. ● han

Pohon Pisang di Pandeglang...

tujuh baru kali ini terjadi.

“Iya ada tujuh jantung ini pisang ambon, ini nggak tua-tua sih begitu aja, ketahuannya udah sebulan,” kata Nuryati saat ditemui di kebunnya, Senin (4/7/22).

Pohon pisang berjan-tung 7 tersebut memiliki tinggi sekitar kurang lebih 3 meter. Keunikan pohon tersebut turut jadi tontonan warga.

Nuryati awalnya mengetahui pohon pisang ber-jantung tujuh tersebut dari warga sekitar. Ia pun kaget mendapati pohon pisang

di kebunnya itu memiliki 7 jantung.

“Kaget saya baru pertama kali lihat pohon pisang ada tujuh tandan dan tujuh jantung, apalagi tumbuhnya di satu pohon,” katanya.

Menurutnya semenjak menanam pohon pisang di kebun, baru kali ini ada satu pohon yang memiliki keunikan.

Ia berencana akan membagikan buah pisang tersebut kepada warga sekitar.

“Biar matang aja, mau di makan ramai-ramai sama tetangga,” tandasnya. ● osm

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Prayan Purba.
PENANGGUNG JAWAB: Bambang Suryo Sularto.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI: Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularto.
ARTISTIK: M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI: A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.
AGEN: JOGJA (Hidup Agency), **PADANG** (Karel Chandra), **PALEMBANG** (Angkasa), **SOLO** (ABC), **BELITUNG** (Naskafa Tjen). **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzil), **BALIK-PAPAN** dan **SAMARINDA** (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR** dan **MANADO** (Jeffri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **LAMPUNG** (Kartika), **SURABAYA**, **MEDAN** dan **PONTIANAK**.
KEUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR: Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro),
BIRO SEMARANG: Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN: Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI: Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA ECERAN: Rp 2.500./eks (di luar kota Rp 3.000./eks), Harga Langganan Rp 50.000./Bulan.
PERCETAKAN: PT. Internasional Media Promosindo
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
Telp : 021-6265566 pesawat 4000
Fax : 021-639 7652.
Twitter: International Media @redaksi_IM